

Assemblées gallèses : québécois et gallo font bon ménage

2.07.97



Le groupe « Rivière du Loup », avec Luc, le chanteur québécois (au premier plan) a fait sensation.

Vendredi, pour l'une des dernières soirées du festival des Assemblées gallèses, cru 97, les organisateurs ont tapé dans le mille, en invitant le groupe québécois « Rivière du loup » (du nom d'une ville et d'une rivière proches du Saint-Laurent).

Si les quelques 300 spectateurs présents ont regretté que la partie concert ne dure pas plus longtemps, ils ont toutefois été comblés par la présentation du groupe qui les a fait danser les danses traditionnelles de son pays. Les deux musiciens et le chanteur, à l'accent si chaleureux, ont fait passer un grand moment de bonheur au public.

Le groupe « Bouch Du » et les sonneurs Claude Le Baron et Bruno André, ainsi que Marie-Noëlle Le Maphan et les « Chantous d'Beurhan », le temps d'une soirée, ambassadeurs du pays gallo, ont interprété les airs de notre région. Le répertoire traditionnel collecté ou composé a été très apprécié par les spectateurs.

Cette soirée, placée sous le signe de l'amitié gallo-québécoise a permis au public de découvrir les multiples facettes des deux cultures.

Encore un « bon point », pour les organisateurs.

Le Québec invité des Assemblées Gallèses



Dans le cadre des Assemblées Gallèses, la soirée du vendredi est traditionnellement réservée au Morbihan. C'est sous forme de soirée cabaret bien prisée par les nombreuses personnes présentes à la salle des fêtes que s'est tenue la soirée gallo québécoise.

Après le récital gallo donné par le

groupe Bouch Du animé par Yann Dour, c'était au tour du groupe Rivière de Loup d'apporter la fraîcheur musicale du Québec. Piano, harmonica, accordéon diatonique, chanteur avec l'accent, tout y était pour passer un bon moment avec nos amis Québécois dont la prestation a semblé trop courte.

Comme à l'accoutumée, cette soirée

s'est terminée par un fest-noz animé par tous les groupes présents. Une belle soirée à mettre à l'actif de la dynamique association des Dansous et Chantous de Beurhan qui collabore chaque année à ce rendez-vous des Assemblées Gallèses désormais incontournable.